

**LOCAL | Ayuntamiento**

## **El Consistorio pone en marcha un ambicioso plan integral para mejorar el barrio de La Villa**

**Según Ceballos, el objetivo es hacer que el barrio sea más habitable, mejorar la calidad de vida de sus residentes y mejorar su aspecto de cara al turismo**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Miércoles 10 de octubre de 2012 - 17:24



Con el objetivo de aliviar los “males endémicos” y la degradación que durante los últimos años sufre el barrio de La Villa, declarado Conjunto Histórico Artístico desde 1972, el Consistorio prieguense pondrá en marcha un ambicioso plan integral presentado esta mañana por la propia Alcaldesa, María Luisa Ceballos y el concejal delegado de Turismo, Juan Ramón Valdivia.

Un proyecto que como apuntaba Ceballos, “plantea una serie de actuaciones conjuntas” dirigidas a mejorar al barrio, y de manera especial a las condiciones de habitabilidad del mismo, en el que en la actualidad hay

censadas 250 viviendas, muchas de ellas deshabitadas, en venta o alquiler, “lo que da lugar a que muchas de las calles se encuentren prácticamente despobladas”.

Ante este panorama, el Equipo de Gobierno, según ha adelantado la Alcaldesa, pondrá en marcha este plan de atención integral, “que intente aliviar lo que son los males endémicos que sufre el barrio, para con ello conseguir fomentar, no sólo la habitabilidad del barrio, sino su aspecto turístico y la calidad de vida de sus residentes”.

Por su parte, Juan Ramón Valdivia justificó la necesidad de llevar a cabo una actuación de estas características, con la que se pretende eliminar situaciones como las pintadas, la suciedad de las calles, la eliminación de aparcamientos o el impacto visual de determinadas actuaciones como carteles o mobiliario urbano. Para ello, el plan integral se basa en una serie de principios básicos, entre los que Valdivia destacaba el asociacionismo, para que sea este colectivo el nexo de unión entre los residentes en La Villa y el Ayuntamiento.

En cuanto a las intervenciones incluidas en Plan, que se acometerán entre 2012 y 2015, Valdivia hizo referencia a la entrada en vigor el pasado 5 de octubre de la ordenanza reguladora del tráfico en el barrio; la uniformidad de la iluminación, con el balcón del Adarve en blanco y colores cálidos para el resto del barrio; la dotación de papeleras, suministro de plantas; el adecentamiento de fachadas y la intervención en la plaza Villalta.

Junto a éstas, el responsable de la delegación de Turismo destacó el fomento de los mecanismos de comunicación vecinal, gracias a las nuevas tecnologías y las redes sociales, y el establecimiento de un calendario de actividades y fiestas. Con todo ello, el objetivo del Plan es hacer de La Villa, “un barrio limpio, colorido, del que nos podamos sentir orgullosos por su limpieza”.

